



## Statistique d'hébergement d'urgence à Genève

**D'après un article du journal GHI, 1'177 SDF ont été hébergés dans les trois abris d'urgence ouverts par la Ville de Genève durant l'hiver.**

Entre le 1er novembre 2016 et le 30 mars de cette année, la Ville de Genève a accueilli quelque 1'177 SDF, dont 58 mineurs, pour un total de 21'115 nuitées dans ses trois abris PC d'urgence. Dans le détail, ce sont 968 hommes et 109 femmes qui ont fréquenté un abri d'urgence, au moins une fois. Un peu plus de la moitié est originaire de Suisse et d'Europe et 40% d'Afrique. Aux Pâquis, dans la structure réservée aux familles et gérée par l'Armée du Salut et la Ville, 101 personnes ont été prises en charge. L'endroit, qui comptait une quarantaine de places, a accueilli principalement des familles d'Europe de l'Est et du Sud, mais aussi du canton ou de la région. L'offre devrait être reconduite l'an prochain.

### **Auteur**

La Rédaction / Source : GHI

### **Publié le**

20.4.2017